
454VOL.
令和6年6月

広島県印刷工業組合会報（毎月1日発行）

発　行／広島県印刷工業組合　　　　　　　発行人／中本　俊之
広島市西区南観音一丁目1番22号　TEL（082）293-0906　FAX（082）293-0954
URL : http://www.hiroshima-pia.jp　E-mail : h.inkumi@estate.ocn.ne.jp

　最近は、コロナ明けから観光地は何処も人だらけのニュースをよ
く観る。写真の広島平和記念公園もすごい人だ。先日、あまりにも
バスが多いのでどれくらい駐車しているか数えてみた。資料館の前
で 31 台、本川の道路沿いに 20 台の計 51 台。ビックリ！たくさん
の修学旅行生が公園内の木立の下で弁当を食べていたのが印象的。
また、原爆の子の像の前では学生が平和を願って合唱していた。
　現在、資料館は非常に多く来館者があり、チケット購入のため
１時間程度並ぶ場合があるので、事前の WEB チケット購入をお勧め、
また、7:30-8:30 及び 17:30-19:00 は、完全予約制で、館内が混雑
する期間においても、じっくりと見学できるので、ぜひこの時間帯
に入館されることをお勧め（この時間帯は、チケットを WEB で事前
購入された方のみ入館可能）。
　もうすぐ梅雨、その前に何処かお出かけしてみたら。

「広島平和記念資料館」(広島原爆資料館)令和６年度事業計画　基本方針

令和６年度事業計画　実施事業

第2回夢メッセ三役会議開催

第１回常任理事会・拡大理事会開催

青年部会 第37回定時総会開催

福山支部だより

広島労働局よりお知らせ

第2回広島県印刷工業組合ゴルフ東西対決

事務局だより　●組合の動き
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　日本の経済はコロナ禍からの経済活動正常化に伴い緩やかに回復しているものの、経済
回復で増加していたインバウンド需要が落ち着くことや、中国経済の減速、人件費や物流
コストの増加さらには能登半島地震の影響などから景気回復が足踏みしています。経済はデフレから当面インフレ
傾向が続くことが考えられます。印刷産業も原材料費やエネルギー価格が高騰するなど状況も常に変化しています。
こうした変化のなかで印刷価格を適正にしていくことで価格転嫁を継続的に行う必要があります。適正に対応する
一方で、これをチャンスと捉えて新たなビジネスモデルの創造につなげて、組合員企業のさらなる発展に寄与する
よう広島県印刷工業組合では精力的に事業活動に取り組んでまいります。

　今年も第 18 回となります「2024 印刷産業夢メッセ」を 10 月 18 日・19 日に開催する予定です。本年度のテー
マは「次代へつなげ！印刷産業」です。今年の夢メッセはこれからの印刷産業の道しるべとなるべく各種新技術を
実現した機材の情報を提供して、共に現在、明日、未来そして夢を語り合う情報交流の場を提供します。そして我々
が印刷産業を次代にしっかりとつないでいくために有意義な夢メッセとなるよう、精一杯取り組んでまいります。
　本年度も昨年と同様、組合へのご理解ご協力の程、何とぞよろしくお願い申し上げます。

社会情勢

令和６年度　事 業 計 画

 基 本 方 針　～ 見えないヒントを『読もう』 ～

　今年の広島県工組のテーマは「見えないヒントを『読もう』」としました。先行き不透明で将来の予測も困難な時
代ではありますが、見えないヒントは至るところに隠れています。世界や社会、世間などの動向や未来を広い視野
で「読む」、ユーザーのささやかな願いをピンポイントで「読む」、マクロにもミクロにも読むスキルを鍛えましょう。
そうすれば、必要とされているものは何か、自分たちにできることは何かを見出し、さらに踏み込んで、今はなく
てもこの先きっと必要になるだろうというものを先回りして提供できるかもしれません。そうやってわれわれ自身
が頼られ相談される存在、なくてはならない存在となり、そんな頼もしい企業が集まった広島県工組となることが
できれば、こんなに心強いことはありません。これからも組合員同士のつながりを大切に、「読む企業」の集団として、
共に成長していきたいと思います。いま印刷業を取り巻く環境が大きく変わり、われわれも変化を求められています。
しかし現実が厳しすぎてワクワク感を失っています。でも、未来に期待して前を向き、一歩でも前に踏み出すしか
ないと思います。未来がどうあっても、結局自分たちがやっていることの本質は「人との繋がり」です。
　令和 6 年度の全印工連は瀬田会長の下、「価格競争から価値協創へ」の方針でスタートを切りました。通常委員会
は経営革新マーケティング委員会、教育研修委員会、環境労務委員会あらためサスティナビリティ・CSR 委員会、
組織共済委員会あらため組織活性化委員会の 4 委員会となります。各委員会とも我々中小印刷業にどんなことがで
きるのか、どんな可能性があるのか、どういうことを取り組むべきなのかという豊富なメニューが用意されています。
今年度広島工組は「人との繋がり」を本質と捉え、組合の原点に立ち返り、中国地区協議会、常設委員会、各支部
会の活性化と会報誌いんさつ広島の充実を重点テーマとします。組合活動は組合員同志が意見を交わし親睦を図り、
交友を増やし信頼を増す場であり、この厳しい経済情勢の中どのようにして乗り切るか、お互いの業態変革はどの
ようにしているかなど、みんなと刺激し合い、競争し、互いを高めていくものです。色々な情報をつかんで自社の
ために、また周りの人のために有効活用していただきたいと思います。

広島県工組テーマについて

夢メッセについて
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重 本  正 樹

１. 経営革新マーケティング事業の推進
　　印刷業界は現在、急速なデジタルシフトに伴う需要
　の減少、原材料費や人件費の高騰、環境配慮の必要性
　増大といった多くの課題に直面している。これらの課
　題は収益力の低下につながり、事業の持続可能性を脅
　かす形となっている。顧客ニーズの変化への迅速な対
　応や収益力の改善には、同質化による価格競争ではな
　く、差別化による価値提供へのシフトが重要である。
　そのために「価格競争から価値競争（協創）へ」パラ
　ダイムシフトしていく事を推進し、その具体的な取り
　組みとして、新たな価値創出の支援、経営基盤の強化、
　オープンイノベーションによる協創の推進を行う。
　（１）経営基盤強化支援事業
　　・生産性向上に向けた活動支援、事例研究・情報発信
　（２）事業承継・M&A 支援事業
　（３）マーケティング支援事業
　　・異業種・同業種のマーケティングに関するセミ
　　　ナーの開催・情報発信等

２. サステナビリティ・ＣＳＲの推進（旧環境推進）
　 　持続可能（サステナブル）な社会と会社の実現を
　コンセプトに、印刷会社における環境対応の向上や適
　切な労務管理支援するため、法令の周知及び関連情報
　の収集・提供、セミナーの企画開催などを行なう。そ
　のために、CSR（企業の社会的責任）を戦略的に経営   
　に取り入れる必要性を推進。
　（１）環境関連情報の収集・提供
　（２）労働関係法令の施行・改正情報の提供
　（３）GP 認定の前段階「環境推進工場登録」の登録支援
　（４）CSR 認定制度の普及推進
　（５）「幸せな働き方改革」の推進

3. 組織活性化事業の推進
　　組合員および組合未加入の印刷関連事業者に対し、    
　共済事業などを分かりやすく伝えるとともに、組合員

　のニーズに応える共済制度の情報発信を行う。また、
　広報事業及び夢メッセ事業についても推進を図る。
　（１）組織運営強化 ( 組合加入促進 )
　（２）共済制度の推進 ( 生命共済事業の推進・各共
　　　済制度加入促進 )
　（３）先を見込んだ支部再編成の検討
　（４）支部長会議の開催
　（５）広報事業 ( いんさつ広島の発行、印刷の月
　　　PR 活動 )
　（６）夢メッセ事業の推進
　（７）組合員台帳調査の実施
　（８）「BCP（事業継続計画）対策」の推進

４. 教育研修事業の推進
　  デジタル人材の育成に応え、教育動画サイト「印
　カレ～全印工連の学んで得するＴＶ～」など、動画
　を利用した教育支援の推進。
　（１）動画教育サイトの活用
　（２）技能検定「プリプレス職種 (DTP 作業 )」の
　　　実施
　（３）全印工連特別ライセンスプログラムの周知・
　　　普及
　（４）人財の確保、育成、定着の促進
　（５）組合支援セミナーの開催協力
　（６）情報セキュリティ対策の推進

５. 総務事業の推進
　（１）いんさつ広島の充実
　（２）青年部会活動の支援
　（３）永年勤続従業員表彰の実施
　（４）新年互礼会の開催
　（５）印刷優勝野球大会の主催
　（６）中国地区印刷協議会との連携強化
　（７）第 18 回 2024 印刷産業夢メッセ実行委員会
　　　事務局

実　施　事　業



（4）　第 454 号 令和 6年 6月 1日い ん さ つ 広 島

　４月 24 日 ( 水 ) 午後１時 00 分から、第 2 回目夢メッ
セ三役会議が機材協議会を含めた役員 21 名が出席し、
広島印刷会館会議室で開催された。
　始めに、中本委員長から ｢やっとコロナの影響も落
ち着いて人出もだいぶ戻ってきたのかなと思います。
我々の業界としても３月の年度末を越えて、仕事の方
もちょっと落ち着いてきたところなのかなと思ってお
ります。そうは言っても我々の業界はコロナの影響が
大きくてやはりコロナ前には戻っていない。でも、そ
んなことを言っている場合ではありません。しっかり
前を向いて業界を盛り上げていかなければいけません。
今年は来月いよいよ Drupa の開催もありますし、大阪
では JP 展もありますし、そういう意味では人の動く機
会・チャンスはこれからどんどん増えてくるだろうと
思います。我々も夢メッセというところで、いろんな
形で工夫を凝らしながら参加をしていただけるように、
一工夫二工夫していければと思っております。組合の
中でも、７月の宮城県仙台市の SOPTEC、９月には北
海道札幌市で HOPE2024 が開催されまし、我々も切

　４月 24 日 ( 水 ) 午後２時 00 分から、今年度第１回
目の常任理事会が、引続き午後２時 50 分から拡大理
事会が、広島印刷会館会議室で開催された。
　常任理事会には理事長、副理事長、常任理事 11 名が、
拡大理事会には理事を含め 22 名の出席で開催された。
　始めに、中本理事長から ｢令和５年度もいよいよ終
わるのだなと、第１回となっていますが、６年度の総
会は役員改選の年で、このメンバーでは最後の拡大理
事会となります。一応節目の会でこの後懇親会も予定
しております。全印工連の方も改選の年です。資料を
添付しておりますが滝澤会長から瀬田会長に代わりま
すし、組織の方もいろいろ変わっていきます。そういっ
た中できちんと情報をお伝えして話が出来ればなと
思っております。我々も昨年の 10 月に全印工連とし
ての全国大会が広島で開催できました。皆さんもご存
知の方が多いと思いますが、ジャグラさんの全国大会
が広島で、６月 21 日・22 日・23 日と開催されます。
宮﨑さんと松本大会委員長と瀬尾実行委員長は今、目
が回っている所だと思いますが、くれぐれも身体に気
を付けて頑張ってください。そして、皆さんにお知ら
せがあります。外国人雇用で実習生から特定技能にこ
の３月 29 日から印刷製本が業種追加されました。１
号２号とありますが、特定技能１号は最長で５年間就
労ができる。２号になりますと専門分野となって５年
の枠が取れて無期にもなりますし、家族が呼べるとか
業種が変えられる。労働を何とかしなくてはならない

磋琢磨し広島で夢メッセを開催し、元気で頑張ってい
るよということをしっかり PR していければなと思って
おります。今日は講師の件もありますし、進捗を含め
て少しでもより良いものになりますよう、皆さまと協
議をしながらやっていければと思っております。ご協
力の程よろしくお願いいたします｣ と開催の挨拶があっ
た。
議題　2024印刷産業夢メッセ
(1) ２日目の基調講演講師について
　・次回までにアンケートを取ることに
(2) 出展・広告依頼の進捗状況について
　・現在までの状況を報告
(3) その他
　・次回はポスター審査

ということでこのように決定されました。今、技能実
習の方で印刷製本業務に 3,000 人就労されており、印
刷の方が 1,400 人、製本が 1,600 人強と聞いており
ます。広島にも今後、必要とされるようになるのでは
ないかと思われます。また、５月の総会に当たっての
議案書の前回報告したもの以外の、決算、６年度の事
業計画等の報告があります。来月の 21 日が総会の日
ですので是非ともご協力の程よろしくお願いします。」
と開催の挨拶があった。
議題
(1) 令和６年度通常総会議案書 ( 案 ) について
　・令和５年度事業報告
　　　決算について説明
　・令和６年度事業計画 ( 案 )
　　　事業計画と予算案を説明
(2) 令和６年度　全印工連 組織・委員会機構図について
　・広島県工組の委員会について説明
　・次期役員候補者について
(3) 令和６年度能登半島地震義援金について
(4) その他

「第2回2024印刷産業夢メッセ三役会議」開催

「第１回常任理事・第１回拡大理事会」開催



（5）　第 454 号令和 6年 6月 1日 い ん さ つ 広 島

　この度、青年部会の部会長を務めさせていただきます、有限会社アド・オーガストの木戸翼です。歴代の諸先輩方
が代々引き継がれてきた大役をしっかりと務めさせていただきたいと思います。今年は「魅力ある次世代の活動」と
いう事業計画方針のもと青年部の活動を行います。積極的な活動を行い、より青年部会らしいフレッシュな活動を行
いたいと考えております。会員の皆様が青年部会に入会して活動して良かった、継続して活動したい、親組合の皆さ
まが次の世代にも活動してほしい、そう思っていただけるような活動・ご報告ができるような部会長としての責務を
果たしていきたいと思っております。
　まだまだ、未熟ゆえ諸先輩方にご迷惑をおかけすると思いますがご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

　５月 16 日 ( 木 ) 午後２時から広島印刷会館会議室に
おいて、「第 37 回定時総会」が 10 名のうち８名の出席、
また委任状２名により開催され、県工組から中本理事
長、青木常任理事、そして西村事務局長が来賓として
出席した。
　小下会長の司会で総会を進め、始めに小下会長が「今
年度は役員改選の年です。後ほど役員改選について議
案が提示されますが、私は再任を受け２年間務めてき
ましたが、今回で退任いたします。思い起こせば、２
年前皆さんの前でこんなことをやりたいとかいろんな
話をさせていただきましたが、今思い返せば全てのこ
とが満足に出来てなかったなと、再任でありながらや
るべきことが分かっておりながら全うできなかった、
自分自身反省をしておりますし、コロナ禍で思うよう
に活動できなかったことは言い訳になります。この後、
新しい組織を発表いたしますが、新しい体制にみんな
で協力をして活動を活発化させていただきたいと思い
ますのでご協力をお願いいたします。本当にありがと
うございました」と挨拶があった。
　続いて、来賓の中本理事長から「青年部いろいろと
昨年も我々と一緒になって活動をしていただきました。
特に 10 月の全日本印刷文化典広島大会におきまして
は、本当に皆さんのお力沿いをいただきまして無事終
えることが出来ましたことに改めて御礼を申し上げま
す。やっと、組合の方も通常の行事ができるようにな
りました。新年互例会、来週の総会、そして , 全印工

連の地区協などなど本当に元通りに戻りつつあるかな
というところです。まだまだ我々の業界コロナ以降非
常に厳しい状況が続いております。そんな中でもやは
り我々も日本の産業を代表する業界の一つとして“コ
ロナに負けるな”というような気持ちを持ってしっか
りとデジタルの波にもまれながらも懸命に本業を貫い
てやっていければなと思っています。昨年来、高山さ
んからの話を聞けば、やはり会員増強が一番の課題と
いうことがありました。中国地区協の中でも各県工組
青年部もいろいろな問題を抱えています。何処も青年
部の活動が厳しい状況にあります。もちろん広島県工
組も会員が減少し少ない。しかし、中国地区の青年部
を広島県工組の青年部が引っ張っていくことがどうし
ても必要です。また、広島県工組しかできない。ぜひ
とも新しく変わる組織も含めて皆さんの協力をもって、
広島は元気だよと、しっかりと中国ブロック及び全青
協へアピールできるよう我々も一緒になって頑張って
いきますので皆さんの協力をお願いします」と挨拶が
あり議事に入った。
　議事は、小下会長が議長になり緊張感の中、議案は
滞りなく進み、無事採決され終了した。
【議事】
第一号議案　令和５年度事業報告並びに決算書承認の件
第二号議案　役員改選の件
第三号議案　令和６年度事業計画及び予算案承認の件

広島県印刷工業組合青年部会 第３７回 定時総会開催

新青年部会長に木戸翼氏
全青協出向議員に貞森大介氏が就任

木戸　翼　新青年部会長の抱負

木戸氏 貞森氏
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【福山支部だより】

令和６年度の中元組合融資を取り扱います。
融資をご希望の方は県工組事務局までご連絡ください。
融資条件等は次のとおり
　・融　資　額　：　１００万円
　・申込締切日　：　６ 月 ６ 日（木）
　・融資予定日　：　７ 月 １ 日（月）
　・連絡先　県工組事務局　TEL:０８２－２９３－０９０６

中元組合融資のご案内

　2024 年５月 15 日 ( 水 )、福山支部価値組委員会の
５月（第 242 回）例会。今回は福山支部メンバーの草
戸印刷（ｋｕｓａｄｏ . ｐｒ）さんのプロデュースで
いつもとはずいぶんと違う切り口で開催しました。
　印刷に携わる仕事をしている私たちですが、大前提と
して社会人としてコンディションを整え、身だしなみに
気を配っていくことが大切です。そりゃそうですよね。
お客さんと向き合うのに体調悪かったり、見た目が変
だったら、印象悪いですよね。という事で、今回はカラ
ダの中身も外見も改善していくための講座、名付けて「イ
ケオジ講座」セミナーを企画してもらいました。
　昨年の６月に引き続き来てくださった、国際中医薬
膳師の DISH+ 代表の板谷ゆか氏と、今回新たに外見ブ
ランディングのプロ、インフィニートビューティー 代
表の後藤琴美氏のお二人を講師としてお招きしました。
　最初は身体の内面から改善していくお話でした。そ
れなりの年齢になり気になるのは、臭いだったり、髪
の毛だったり、肌荒れだったり。例えば汗だと制汗剤
などがありますが、それで改善されるのはほんの一瞬
のこと。だから身体の中から改善していく。食べるも
のが大切。なので食材にも気を使いましょうと。購入
した食材の、例えばハムとかの袋に記載されている成
分表って、普段そんなに気にしないですよね？今回教
えてもらったんですが、知るとけっこうドキドキ気に
なります（詳しくはぜひ別途受講してくださいｗ）。次
に外見のお話。人は見かけによるっていうあのメラビ
アンの法則はご存じでしょうが、でもどうしたら良い？
ここで途方に暮れます。いきなり高度なテクニックを
聴いてもすぐ忘れちゃう。ってことで「イケ」て魅せ
るためのワンポイントアドバイスを頂きました。実際
にメンバーをモデルにしてのビフォーアフターを見せ
られると、ストンと納得出来る。すごく印象に残った
のが男性が思う「イケ」ポイントと女性が気にするポ
イントは違うんだってお話。なるほどなぁ～って思っ
た。後藤さんは幅広く活動されていて、講座中にお聴

きしたそちらのお話にもグッとくるものがありました。
来られなかったメンバーにも聴かせたかった。（詳しく
は、こちらも別途受講してくださいｗｗ）
　今回はいつもの印刷関連のお話ではありませんでし
たが、一社会人としての大切なことを、こんな歳になっ
てではありますが、改めて、とても勉強になりました。
明日からいきなり「イケ」たりはしないけど、コツコ
ツ実践していきます。良い企画をありがとうございま
した。　　　　　　　　　　　　　　　　　　 （小田 )

福山支部 ５月例会
～　「イケオジ講座」セミナー」　～
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C4080広告【サイズ：（H）60×（W）82mm】

媒体名：広島県印刷工業組合「いんさつ広島」10月号

プロフェッショナルプリント事業部
〒730-0004  広島県広島市中区東白島町14-15   TEL.082-511-4651

お客様の可能性を引き出す
印刷現場での働き方改革を
ご提案します。

※写真はC4080にオプション
を装着したものです。

お問合せはこちら

中四国支店
〒730-0802   広島市中区本川町2-6-11

 https://www.musashinet.co.jp/ホームページ

082-232-9261電 話 番 号

print634@musashinet.co.jpメールアドレス

オートフィーダー付デジタルダイカッター

4点エアー吸口 デュアルツール 大容量給紙

FB9000PRO

【広島労働局よりお知らせ】

　今年の夏もまた暑くなりそうです。昨年の職場における全国の熱中症による死傷災害の発生状況を見ると、死亡
を含む休業４日以上の死傷者数は 1,045 人、うち死亡者数は 28 人でした。一方、広島県の死傷者数は 21 人、う
ち死亡者は１人となっており、令和４年と比較すると、死傷者数、死亡者数とも増加しております。死亡者数の内
訳は、建設業が１１人と最も多く、製造業、警備業及び農業がそれぞれ４人で続いています。
　事例を見ると、①暑さ指数 (WBGT) を把握せず、熱中症予防のための労働衛生教育を行っていなかったもの、ま
た、②被災者が糖尿病、高血圧症の発症に影響を及ぼすおそれのある疾病や所見を有していたにもかかわらず、医
師等の意見を踏まえた配慮がなされていなかったものが多く見られました。
　このため、厚生労働省では、『令和６年「STOP ！熱中症　クールワークキャンペーン」』と銘打ち、熱中症リス
クがある全ての事業場を対象として、職場における熱中症予防対策の徹底を図ることとしたところです。
　本キャンペーンでは、特に、①暑さ指数 (WBGT) を把握し、その値に応じて熱中症予防対策を適切に実施するこ
と、②作業を管理する者及び労働者に対してあらかじめ労働衛生教育を行うこと、③糖尿病、高血圧症など熱中症
の発症に影響を及ぼすおそれのある疾病を有する者に対して医師等の意見を踏まえた配慮を行うことに重点を置い
ています。
　※詳しいことは、厚生労働省　熱中症ポータルサイト「学ぼう！備えよう！職場の仲間を守ろう！職場における
熱中症予防情報」　https://neccyusho.mhlw.go.jp/
・暑さ指数（WBGT）は人体と外気との熱のやりとり（熱収支）に着目した指標で、人体の熱収支に与える影響の
大きい ①湿度、 ②日射・輻射 ( ふくしゃ ) など周辺の熱環境、 ③気温の３つを取り入れた指標です。 

□労働衛生体制の確立

□暑さ指数の把握の準備

□作業要計画の策定

□設備対策の検討

□休憩場所の確保の検討

□服装の検討

□緊急時の対応の事前確認

□教育研修の実施

事業場ごとに熱中症予防管理者を選任し熱中症予防の責任体制を確立

JIS 規格に適合した暑さ指数計を準備し、点検

暑さ指数に応じた休憩時間の確保、作業中止に関する事項を含めた作業計画
を策定

暑さ指数低減のため簡易な屋根、通風または冷房設備、山水設備の設置を検討

冷房を備えた休憩場所や涼しい休憩場所の確保を検討

透湿性と通気性の良い服装を準備、送風や送水により身体を冷却する 
機能をもつ服の着用も検討

緊急時の対応を確認し、労働者に通知管理者、労働者に対する教育を実施

管理者、労働者に対する教育を実施

〜 きちんと実施されているかを確認し、チェックしましょう 〜

～ 令和６年度「ＳＴＯＰ！熱中症　クールワークキャンペーン」の実施について ～
キャンペーン期間　５月～９月
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事務局だより
◎ 組合のうごき

広　島

夢メッセ三役会(ポスター審査)5日

周　南

全青協正副議長会8日

産業戦略デザイン室11日

ジャグラ文化典広島大会

12日

中国地区印刷協議会

22日

28日

６
　
月 支部長会

リーガロイヤルホテル広島

印刷会館

宇都宮

東　京

青年部会総会16日

東　京

野球大会１日目19日

東　京

野球大会2日目26日

常任役員会・通常総会

組織活性化委員会

経営革新マーケティング委員会

27日

29日

30日

５
　
月

広島ガーデンパレス21日 広島県印刷工業組合通常総会
広島印刷会館株主総会

東京會館

印刷会館

八木G

八木G

【親睦ゴルフ大会】

　昨年の秋に始まった東西対決は、ゴールデンウイー
ク初日の４月 27 日 ( 土 ) に２回目を前回同様久井カン
トリーで開催した。東広島市 ( 東軍 ) を境に 49 名が参
加した。開催前の天気予報は雨の予報を参加者の熱い
思いが通じたのかゴルフ日和となった。メンバーは、
揃いのユニフォームの東軍が 31 名、バラバラのゴル
フウェアーの西軍が 18 名で、圧倒的に前回勝者の東
軍が人数では今回も勝っている。
　ミーティングでは、世話役の林さん ( 草戸印刷㈱ )
の司会で中本理事長が挨拶、「前回、東軍の勝利だった
ので、今回は我が西軍が勝つように頑張ります。今日
は天気も上々十二分に楽しんでください」と。その後
記念撮影をし、OUT ７組・IN ６組 ９時 48 分に同時
スタートした。
　プレーは、新緑の中、あちらこちらで「ファー」の
声が聞こえたり走る姿が見えたり、皆さん楽しんでプ
レーされていた。また、今回のプレーで圧巻は、斎藤
正成氏 ( 広島印刷㈱ ) の６バーディ・２ボギーのグロ
ス６８は驚きだ。今までいろいろな大会に参加したけ
ど４アンダーは初めてだ。
　大会終了後の表彰式では、司会がまず、東西対決の

結果発表で今回は圧倒的に西軍の勝ちを報告。後は下
位からの飛賞を発表、皆さんたくさんの賞品貰い大変
盛り上がり和気あいあいのうちに終了した。
　次回は来年の春の予定だ。１勝１敗の五分、勝利の
女神どちらに微笑むか乞うご期待。この大会に多くの
方に参加いただき自
軍に貢献していただ
きたい。
　誰でも参加できま
す。待っています。
成績は以下のとおり。

（敬称略）
　　　　 　    
■東軍　104.8 打　■西軍　99.4 打　【勝者】　西軍
　優　　勝　清川　典史　前川印刷㈱　　　　　71.6
　準 優 勝　室岡　尚宏　　　　　　　　　　　72.0
　３　　位　徳毛　正志　ツー・プライ㈱　　　72.4
　ベスグロ　斎藤　正成　広島印刷㈱　グロス　68 

【訃報】　山部印刷株式会社　会長 山部 順雄 様が 令和６年５月９日 ( 木 ) に
　　　　享年 93 歳にてご逝去されました　謹んでご冥福をお祈りします

第2回広島県印刷工業組合ゴルフ東西対決
驚異のスコア GROSS ６８ (４アンダー) が出た！

清川氏 室岡氏


